

# HEARTFUL NEWS vol.66

## 『実りの秋』

こんにちは！ハートフルクリエイションです。

ようやく暑さも緩やかになり、少しずつですが秋を感じることができるようになってきました。

〇〇の秋と言われることが多いですが、「イベントの秋」と言っても過言ではないほど、この時期はイベントが多く開催されます。また、秋は学生さんの行事も多い時期ですね。

弊社でもそういった学生さんたちの催し物に携わる機会があり、その度に若い力や考え方に驚かされ、学んでいく毎日です。

最近では、専門学校文化祭の運営サポートや、花いけ部の学生さんによる生花装飾、大学生とのコラボイベントなどを行っております。そしてこの度、ハートフルも高校生のインターンを受け入れることになりました。

以前にもインターンを実施したことはあったのですが、今回数年ぶりの受け入れということで、社内でもしっかりと体制を整え、お迎えいたしました。

インターンを通じて、生徒さんの学びの場を提供するとともに、我々もアップデートできるよう、若い方の感性や発想などを学んでいきたいと思っております。今年の秋は『実りの秋』として、学生の皆さんと共に精進して参ります！

最後に、今回のインターン生からのコメントを載せたいと思っております。

『今回のインターンでは社長や社員の方々にインタビューをさせていただき、最終日にはイベント現場スタッフと一緒に働くというなかなか高校生では体験できないような貴重な体験をさせていただきました。

ハートフルクリエイションの方々は私を快く受け入れていただいて非常に過ごしやすくとても学びのある3日間になりました。この経験を日頃の生活にも活かしていければと思います。』



2024年11月21日

過去配信のアーカイブはコチラでご覧いただけます！！

<http://heartfulcreation.jp/news/721/>

HEARTFUL NEWS に関するお問い合わせ

ニュース配信チーム：03-5847-1199

※こちらのメールは弊社社員・スタッフがご挨拶させていただいた方へお送りしております

